

Dialoga representantes del gobierno de Venezuela con opositores



Caracas, 16 oct (RHC) El vicepresidente sectorial para Comunicación, Cultura y Turismo de Venezuela, Jorge Rodríguez, afirmó que su gobierno dialoga con sectores de la oposición acerca del sistema electoral en el país.

Desde la Casa Amarilla (sede de la Cancillería), Jorge Rodríguez explicó que luego de este paso, se conformará de manera inmediata el Consejo Nacional Electoral, el cual asumirá los procesos comiciales venideros.

Tras un mes de la instalación de la Mesa Nacional de Diálogo para consolidar la paz de la nación, el vicepresidente aseguró que los seis puntos acordados se implementaron y están en progreso.

Respecto a las garantías electorales, las cuales incluyen auditorías del registro electoral, máquinas de votación, así como la presencia de observadores internacionales, aseveró que es cuestión de mantener el trabajo continuo para presentar avances en los próximos días.

Rodríguez informó también que se instalará una mesa de partidos políticos, con representación en los venideros comicios electorales.

Por otra parte, el secretario nacional del Movimiento al Socialismo, Felipe Mujica, instó al resto de organizaciones políticas de oposición a sumarse a la Mesa Nacional de Diálogo, con el propósito de conformar la nueva directiva del Consejo Nacional Electoral.

Destacó a su vez, que la confrontación política existente en la Asamblea Nacional (AN) impide que la instancia salga del desacato.

'Nosotros hacemos votos para que el Parlamento se convierta en el organismo donde se pueda discutir y debatir los acuerdos políticos que brinden soluciones al pueblo venezolano', expresó.

Al respecto, citó el ejemplo del conflicto en Ecuador, país donde obtuvieron pactos internos desde su realidad.

Mujica enfatizó en que 'en comparación a otras iniciativas de diálogo, esta vez se avanzó de manera significativa, en tan solo un mes'.

El 16 de septiembre anterior, el Gobierno y la oposición de Venezuela realizaron la firma de acuerdos e instalación de la Mesa Nacional de Diálogo por la Paz, de conformidad con los principios de soberanía y autodeterminación del país sudamericano.

Entre los convenios firmados se estableció la incorporación del Bloque de la Patria a la AN, lo cual se cumplió, además de reafirmar y defender los derechos legítimos de Venezuela sobre el Esequibo, como contempla el Acuerdo de Ginebra de 1966.

Se estableció además el rechazo a la aplicación de sanciones económicas contra el país, violatorias del Derecho Internacional, y se propuso instrumentar el programa de intercambio de petróleo por alimentos, medicamentos e insumos para servicios básicos, en concordancia con los mecanismos técnicos existentes en el Sistema de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205078-dialoga-representantes-del-gobierno-de-venezuela-con-opositores>



Radio Habana Cuba